PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

7 31/07/2025

LEGISLATIVO



COMISIÓN PERMANENTE

Morena es la bancada de La Barredora: PAN

POR LETICIA ROBLES

DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

POLÍTICOS SEÑALADOS DE NEXOS CON EL NARCO se esconden entre los legisladores de la 4T, acusa Döring

Desde la tribuna de la Comisión Permanente, el panista Federico Döring lanzó el dardo a la bancada morenista.

"Estamos en contra de la trapacería legislativa, de la censura legislativa, de que los que tienen imputaciones de narcotráfico se vengan a esconder en el grupo parlamentario de La Barredora, para no darle la cara al pueblo de México... son un narcopartido, hicieron un cártel desde el gobierno, imponían nombramientos de secretarios de seguridad pública estatal y directores de seguridad pública municipal para darle contratos a las empresas de Hernán Bermúdez, el prófugo de la justicia con ficha roja de Interpol", resaltó el diputado panista.

La morenista Imelda Castro, en sus funciones de presidenta de la Comisión Permanente, le informó que esta vez no habría debate político y el panista debía ceñirse al tema, que era la ratificación de embajadores. La semana pasada, mientras el PAN y MC intentaron tímidamente abrir el debate sobre La Barredora, sin mencionar al senador Adán Augusto López, pese a que estaba presente en la sesión, el PRI prefirió guardar silencio, pero aver decidió alzar la voz.

"Nosotros coincidimos en la Mesa Directiva con el diputado Döring y su representante para que se tocara el tema de Tabasco, de La Barredora, el tema de la seguridad pública, desde la semana pasada, y hoy nuestra secretaria Carolina Viggiano también lo puso sobre la mesa de la Mesa Directiva.

"Son temas que no se pueden eludir, tenemos que tratarlos, porque ya sabemos, con su mayoría, qué va a resultar el miércoles próximo, que van a sacar otro temay no van a querer discutir el tema nacionalmente más importante que debemos obviamente de tocar aquí en el Pleno del Senado y de la Comisión Permanente", expresó desde su escaño el priista Manuel Añorve.

Pero en esta ocasión, los discursos directos sobre La



Estamos en contra de la trapacería legislativa, de la censura legislativa, de que los que tienen imputaciones de narcotráfico se vengan a esconder en el grupo parlamentario de La Barredora, para no darle la cara al pueblo de México."

FEDERICO DÖRING DIPUTADO DEL PAN



Nosotros coincidimos en la Mesa Directiva con el diputado Döring y su representante para que se tocara el tema de Tabasco, de La Barredora, el tema de la seguridad pública."

MANUEL AÑORVE SENADOR DEL PRI

Barredora, grupo criminal que lideró Hernán Bermúdez, mientras era el secretario de seguridad pública del gobernador de Tabasco, Adán Augusto López, no fueron escuchados por el tabasqueño, quien sólo se asomó unos segundos en la sesión de la Permanente, cuando entraron los

tres nuevos embajadores en Haití, Kenia y Líbano, y se salió por el pasillo que comunica al área conocida como Pasos Perdidos, para ya no regresar más al pleno.

Aunque Imelda Castro le instó a regresar al tema, el petista Ricardo Mejía aprovechó su turno en tribuna para decir que los principales cárteles de la droga que operan en México nacieron en los tiempos en que gobernaron el PRI y el PAN.

El panista Ricardo Anaya protestó de inmediato, porque consideró que Castro fue permisiva con el petista, pero incurrió hasta en reconvenir a Döring, a pesar que el artículo 61 se lo prohíbe expresamente; porque una cosa es recordar a un orador el tema que se aborda y otra es reconvenirlo.

Ella negó utilizar doble vara para conducir la sesión, pero el priista Rubén Moreira se sumó al reclamo panista.

"Yo le pido que su trato no sea parcial, la mayor parte del discurso del anterior orador no estaba sobre el tema que ustedes mismos propusieron, que es la aprobación de estos tres embajadores. Por cierto, que bueno que son de carrera, porque acá ustedes votan desde cantantes, hasta malandrines, para que sean embajadores", aseguró Moreira.